

## PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación

## **RESUELVE**:

Declarar de interés de la Honorable Cámara la serie documental *Contra el Olvido: Historias de Resistencia*, coproducida por la Secretaría de Comunicación y Planificación Pública y la Secretaría de Derechos Humanos de la provincia de La Rioja en conjunto con la plataforma pública de contenidos Late Play.

Dip. JORGE RICARDO HERRERA Dip. GABRIELA PEDRALI Dip. HILDA AGUIRRE

Dip. SERGIO CASAS



## **FUNDAMENTOS**

La serie documental riojana *Contra el Olvido: Historias de Resistencia* es una iniciativa destinada a preservar y difundir los testimonios de sobrevivientes del Terrorismo de Estado durante la dictadura cívico-eclesial-militar que asoló a la República Argentina entre 1976 y 1983.

Este ciclo de entrevistas es producido de manera conjunta entre la Secretaría de Comunicación y Planificación Pública y la Secretaría de Derechos Humanos de la provincia de La Rioja junto con Late Play, una plataforma pública y gratuita de contenidos audiovisuales que exhibe exclusivamente producciones locales.

El programa cuenta con la conducción del gestor, periodista cultural y director teatral Cipriano "Pano" Navazo; la dirección del realizador Ismael Fuentes Navarro; la producción general de Emilia Tapia; y la dirección fotográfica de Santiago Domene. El equipo técnico está integrado por Gonzalo Díaz, Federico Mercado, Pablo Puglisi y Sergio Zalazar en cámaras; Marcos Domínguez en fotografía fija; Adrián Di Natale en grip electrónico; Joaquín Luna Tello en sonido; Malvina Díaz, Diego Domene y Leonel Guzmán en banda sonora; y Pía Ávila en maquillaje. Con la participación de distintos artistas invitados, el grupo de trabajo asciende a un total de cuarenta personas, lo que representa un importante volumen de fuentes laborales al interior del circuito de la industria audiovisual provincial y regional.

La primera temporada consta de nueve capítulos y repasa la historia de personalidades como Marcela Ledo, Madre de Plaza de Mayo y emblema de la defensa de los derechos humanos en la provincia; Jorge Machicote, militante del partido justicialista y de la Juventud Peronista durante la década del '70; Argentina López, Manuel Garrot y los hermanos Luis y Carlos Gómez, todos ellos integrantes de los grupos juveniles forjados al calor de la pastoral de Monseñor Angelelli, militantes y ex presos políticos; Ariel Pereyra, exiliado junto a su familia con tan sólo trece año de edad; y Gabriela Schaller, hija del periodista y fundador del diario *El Independiente* Plutarco Schaller.

Cabe destacar que en el año 2024 la serie fue presentada oficialmente en el marco de la XXII Feria del Libro de La Rioja y declarada de Interés Provincial y Cultural por la Cámara de Diputados provincial a partir de un proyecto de declaración (Expediente 18-A-00290/24) presentado por la legisladora Lourdes Alejandrina Ortiz.

Finalmente, es preciso señalar que el estreno de la segunda temporada de este ciclo se llevará a cabo el próximo 27 de mayo en la sala cinematográfica *Espacio 73* de la ciudad de La Rioja.

Convencido del valor y la trascendencia que adquiere este contenido audiovisual y los testimonios que allí se difunden para la tarea de resguardar, reafirmar y fortalecer los pilares históricos de Memoria, Verdad y Justicia, solicito a mis pares que me acompañen en la aprobación de la presente iniciativa.